



Schreiben zum Familienfest am 20.05.2022

Man hörte lautes Kinderlachen, sah stolze Kinder und ihre Eltern durch die Gegend ziehen und roch den Duft verschiedenster Fingerfood-Speisen aus aller Welt, welche aus dem, für schlechtes Wetter gewappnet, aufgebauten Essenszelt zogen.

Für viele Kinder und Eltern war am Freitag, den 20.05.2022 ein besonderer Tag. Es fand das lang ersehnte Familienfest des Kindergartens Fröbelstraße statt.

Es gab Großes zu feiern, denn der Kindergarten Fröbelstraße erhielt vor kurzem die Auszeichnung zur "Eine-Welt-Kita".

Begrüßt wurden die Gäste mit Reden von Herr Bürgermeister Michael Berninger, von der Hauptamtlichen Info-Referentin vom Weltladen Aschaffenburg Berit Schurse und der Kindergartenleiterin Frau Margit Reppel. Der Elternbeirat überreichte Frau Margit Reppel gespendete Arbeitshandschuhe für die Kindergartenkinder der Firma Rist GmbH aus Großheubach und die Kinder sangen und musizierten, unter der Leitung von Frau Danielle Schwarz, Lieder aus aller Welt.

Im Anschluss konnten die Eltern zusammen mit Ihren Kindern viele, thematisch gut durchdachte Stationen bestaunen und erleben.

Am Eingang des Kindergartens fand eine Ausstellung in Kooperation mit der Stadtbibliothek Erlenbach mit thematischer Literatur aus aller Welt statt. Daneben konnte eine Ausstellung zum Projekt Tansania in Kooperation mit dem Eine-Welt-Laden aus Erlenbach bestaunt werden und die Kinder gestalteten mit Pappmaché das Kunstprojekt "Unser blauer Planet".

Im hinteren Bereich wurden Musikinstrumente gebastelt, Spiele mit dem Fallschirm gespielt, freudig verschiedene Tänze rund um die Welt getanzt und die Henna-Station malte für die darauffolgenden Tage Erinnerungen auf die Haut der Kinder.

Im Krippenhof wurden Lieder aus aller Welt gesungen und, um neben dem vollen Herz auch den Magen zu füllen, verköstigte der Elternbeirat die Gäste des Familienfestes mit von den Eltern gespendeten leckeren Fingerfood-Speisen aus aller Welt.

Es war ein rundum gelungenes und glücklicherweise sonniges, wunderschönes Kindergartenfest, welches zum Schluss mit dem Lied "Für die Erde singen wir", gesungen von den Kindern unter der Leitung von Frau Danielle Schwarz, beendet wurde.

Zwei Jahre Ausnahmezustand wurden gebührend verabschiedet.

Mit einem optimistischen Blick auf die Zukunft verabschiedeten sich die Kinder und Eltern ins Wochenende. Das Familienfest wird den Familien des Kindergartens Fröbelstraße noch lange in Erinnerung bleiben!

Vielen Dank!

